

**Anzug betreffend FC Basel Meister Tram bei der BVB**

23.5589.01

Wer täglich offen durch die Stadt geht und die Stadt beobachtet, sieht das Basler FC Basel Meister Tram der BVB.

Es ist so, dass alles dafür spricht, dass der FC Basel absteigen wird. Das Meister-Tram, so genannt im Volksmund, wird daher immer mehr zum Gespött für uns Basler. Man nimmt uns nicht mehr ernst. Die ganze Rest-Schweiz lacht schon über uns Basler und wir werden als Verlierer bezeichnet.

Die Basler Regierung wird gebeten, zu prüfen und mit der BVB zu besprechen, wie es erreicht werden kann, wie das Basler Meister Tram übermalt werden kann mit anderer Farbe oder ganz aus dem Verkehr gezogen werden kann.

Eric Weber